

Betreff: Re: Parkdeck SASS am Markt

Von: Günter Striewe <guenter.striewe@t-online.de>

Datum: 13.03.2025, 08:17

An: "Benzrath, Christian" <christian.benzrath@langenfeld.de>

Kopie (CC): "Schneider, Frank" <Frank.Schneider@langenfeld.de>, "redaktion.langenfeld@rheinische-post.de" <redaktion.langenfeld@rheinische-post.de>, Andreas Menzel <andreas.menzel@bgl-langenfeld.de>, "Wenzens, Gerold (Fraktionsvorsitzender BGL)" <wenzens@yahoo.de>, Dr. Günter Herweg <g.herweg@gruene-langenfeld.de>, Fraktion SPD <SPD@langenfeld.de>, Langenfeld SPD <info@spd-langenfeld.de>, Langenfeld CDU <fraktion@cdu-langenfeld.de>, Parken in Langenfeld <parken@langenfeld.de>, Kommunalaufsicht <Kommunalaufsicht@kreis-mettmann.de>

Herr Benzrath,

offensichtlich fehlt Ihnen jegliches Gespür, angemessen auf Beschwerden eines Bürgers zu reagieren. Sie zeigen auch keinerlei Bereitschaft, sich umfassend über die rechtlichen Konstruktionen des Stadtkonzerns zu informieren. Auch innerhalb der Verwaltung, in der Sie nun zum Stellvertreter des BM aufgestiegen sind, erkenne ich keine Bereitschaft, sich transparent zu verhalten.

Deshalb weise ich noch einmal auf folgende Artikel der RP hin, die entstanden sind, weil damals ein Redakteur die Brisanz meiner Beschwerde erkannt hat:

- https://rp-online.de/nrw/staedte/langenfeld/langenfeld-sass-am-markt-parkdeck-aufzuege-kaputt_aid-88042163
- https://rp-online.de/nrw/staedte/langenfeld/langenfeld-aerger-wegen-aufzug-defekt-parkdeck-sass-am-markt_aid-88099685

Ich gebe Ihnen jetzt Frist bis morgen früh, Freitag, 14.03.2025, 8:00 Uhr, mir folgende Fragen zu beantworten:

- Gilt auf dem Parkdeck SASS am Markt die StVO?
- Wenn ja; wer ist zuständig, die Einhaltung der Vorschriften zu überwachen?
- Wer ist der zentrale Ansprechpartner, an den sich Bürger wenden können, wenn sie durch Falschparker behindert werden?

Sollten Sie mir die Fragen nicht fristgerecht beantworten, werde ich mir das Recht herausnehmen, bei unserem Marktbesuch so zu parken, dass ich nicht wieder eingeklemmt werden kann. Das ist mein Recht auf Eigenvorsorge.

Diese Mail geht auch an die Kommunalaufsicht. Ich höre immer wieder Klagen über Ihre Verwaltung. Vielleicht werden die ja doch mal von der Kommunalaufsicht gehört.

Mit angemessenem Gruß

Günter Striewe